

**DISCURSO DE LA REPRESENTANTE DE UNICEF, FRANCE BÉGIN, CON OCASIÓN
DE LA CEREMONIA DE LANZAMIENTO DE LA PLATAFORMA DE
COMUNICACIÓN DIGITAL U-REPORT Y EL ANUNCIO DE LA PLATAFORMA
PASAPORTE DE APRENDIZAJE EN GUINEA ECUATORIAL**
(Malabo, 17 de diciembre 2022)

Excelentísimo Señor Primer Vice-Primer Ministro del Gobierno y Ministro de Educación,
Enseñanza Universitaria y Deportes

Excelentísimos miembros del Gobierno, Distinguidas autoridades nacionales y locales

Ilustrísimo señor Director General de GITGE y su dinámico equipo de organizadores de
TEG-Campus

Distinguidos miembros del Cuerpo Diplomático y Representantes de Organismos
Internacionales

Ilustrísimos miembros del Comité de Pilotaje del Proyecto U-Report

Distinguidos invitados y socios del Evento TEG-Campus

Estimados miembros del cuerpo docente, jóvenes y adolescentes

Queridas familias, Señoras y Señores

Es un honor para mí tomar la palabra en esta ceremonia de lanzamiento de la **plataforma de comunicación digital U-Report**, que constituye una de las iniciativas de UNICEF a nivel mundial, para ofrecer a los jóvenes y adolescentes, una herramienta para escuchar su voz, empoderarles y hacerles partícipes de los programas de desarrollo del país.

U-Report, forma parte de las innovaciones de nuestro actual programa de cooperación suscrito con el Gobierno de Guinea Ecuatorial, para el periodo 2019-2023, considerando que los jóvenes y adolescentes constituyen la mitad de la población del país y un valioso potencial humano, para acompañar la transformación social, cultural y económica que está conociendo Guinea Ecuatorial.

Tengo que expresar aquí mi reconocimiento al **Primer Vice-Primer Ministro del Gobierno**, quien desde nuestro primer encuentro para tratar sobre la puesta en marcha de **U-Report**, se mostró entusiasmado en liderar junto a UNICEF este proceso de lanzamiento. También, al **Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación** por su apoyo constante para hacer

realidad **U-Report** en Guinea Ecuatorial, tal y como lo hemos hecho en 90 países y con más de 25 millones de usuarios.

Igualmente, tengo que valorar la constitución esta misma semana de un **Comité de Pilotaje multisectorial de U-Report**, incluido las agencias de Naciones Unidas, con cuyos miembros hemos iniciado la planificación de los pasos a seguir, para que nuestra plataforma de comunicación se adapte a las necesidades de los jóvenes y adolescentes de Guinea Ecuatorial.

Focalizaremos nuestra atención en brindarles a los chicos, las chicas y sus familias información relevante para su bienestar, y recopilar sus opiniones en tiempo real, que faciliten a las autoridades mejorar la toma de decisiones y desarrollo de políticas públicas.

Estimada audiencia

Contar con la opinión de los jóvenes y adolescentes es tan importante que puede marcar sus vidas y la forma en que ven el mundo. Yo quiero compartir con ustedes una experiencia personal: Cuando era adolescente y ejercía como monitora en los **Boy Scout** en mi país natal Canadá, me dieron la oportunidad de dialogar con un Alcalde y tratar sobre cómo apoyar a la comunidad, eso me hizo sentirme valiosa de contribuir y ver que mi opinión era tomada en cuenta. A pesar del tiempo transcurrido esto nunca lo he olvidado.

Este mismo sentimiento de sentirse valorado podrán tener los jóvenes y adolescentes ecuatoguineanos, al igual que en otros países, cuando tengan a su disposición **U-Report**, sus voces y opiniones serán escuchadas sobre temas tan cercanos como el VIH/Sida, el cambio climático y otros de su interés; la comunicación será accesible, mediante mensajes de texto gratuitos y canales digitales, para lo cual, contaremos con el apoyo de las operadoras de telefonía móvil.

Desde UNICEF, les invito a las sesiones que tenemos preparadas, hoy en la tarde en este mismo espacio de la LearnZone podrán conocer más sobre esta herramienta y su estrecha relación con la innovación educativa.

Las actividades de U-Report con adolescentes y jóvenes seguirán los días siguientes donde visitaremos cada una de las zonas del TEG Campus con sesiones interactivas con varias sorpresas.

Distinguidas autoridades

Nuestra misión de UNICEF en educación es asegurar el acceso continuo a la educación, así como impulsar mejores resultados de aprendizaje a través de diferentes e innovadores vías, incluida la educación formal y no formal. Por lo cual, hoy, también tengo el honor de anunciarles que junto al Ministerio de Educación y con el soporte tecnológico de **GITGE/IDENTIC** pondremos en marcha próximamente otra iniciativa innovadora de UNICEF denominada “**Pasaporte de Aprendizaje**”.

Se trata una plataforma de enseñanza y aprendizaje digital cuya creación ha sido posible gracias a la estrecha colaboración entre UNICEF y Microsoft, y permite un acceso continuo a una educación de calidad, flexible y adaptable durante todo el ciclo educativo de los estudiantes.

También, es un modelo para que los docentes, padres y madres de familia puedan recibir formaciones y las herramientas necesarias para empoderarse y apoyar el aprendizaje de los y las estudiantes.

Les invitamos a venir a la sesión organizada por UNICEF durante el TEG CAMPUS los días lunes y martes en este mismo espacio de la LearnZone para conocer innovadores soluciones y herramientas digitales educativas como el Pasaporte de Aprendizaje como Libros Accesibles Digitales.

Excelentísimo Señor Primer Vice-Primer Ministro

Para finalizar, quiero felicitar a los organizadores de **TEG-Campus** por la exitosa organización de este magnífico evento tecnológico, y por habernos asociado a este encuentro anual donde los jóvenes son los protagonistas, con sus talentos e innovaciones.

A ellos, los jóvenes, les invitamos a unirse a las sesiones informativas que vamos a desarrollar sobre **U-Report** y “**Pasaporte de Aprendizaje**” para que puedan informarse de las ventajas de estas plataformas de comunicación y educación creadas por UNICEF.

A todos, muchas gracias por su atención.

Las actividades de U-Report con adolescentes y jóvenes seguirán los días siguientes donde visitaremos cada una de las zonas del TEG Campus con sesiones interactivas con varias sorpresas.

Distinguidas autoridades

Nuestra misión de UNICEF en educación es asegurar el acceso continuo a la educación, así como impulsar mejores resultados de aprendizaje a través de diferentes e innovadores vías, incluida la educación formal y no formal. Por lo cual, hoy, también tengo el honor de anunciarles que junto al Ministerio de Educación y con el soporte tecnológico de **GITGE/IDENTIC** pondremos en marcha próximamente otra iniciativa innovadora de UNICEF denominada "**Pasaporte de Aprendizaje**".

Se trata una plataforma de enseñanza y aprendizaje digital cuya creación ha sido posible gracias a la estrecha colaboración entre UNICEF y Microsoft, y permite un acceso continuo a una educación de calidad, flexible y adaptable durante todo el ciclo educativo de los estudiantes.

También, es un modelo para que los docentes, padres y madres de familia puedan recibir formaciones y las herramientas necesarias para empoderarse y apoyar el aprendizaje de los y las estudiantes.

Les invitamos a venir a la sesión organizada por UNICEF durante el TEG CAMPUS los días lunes y martes en este mismo espacio de la LearnZone para conocer innovadores soluciones y herramientas digitales educativas como el Pasaporte de Aprendizaje como Libros Accesibles Digitales.

Excelentísimo Señor Primer Vice-Primer Ministro

Para finalizar, quiero felicitar a los organizadores de **TEG-Campus** por la exitosa organización de este magnífico evento tecnológico, y por habernos asociado a este encuentro anual donde los jóvenes son los protagonistas, con sus talentos e innovaciones.

A ellos, los jóvenes, les invitamos a unirse a las sesiones informativas que vamos a desarrollar sobre **U-Report** y "**Pasaporte de Aprendizaje**" para que puedan informarse de las ventajas de estas plataformas de comunicación y educación creadas por UNICEF.

A todos, muchas gracias por su atención.